

## **Pupilles de la République :** **Reconnaissance et assistance pour les enfants de sapeurs-pompiers dont les parents seraient décédés dans des circonstances exceptionnelles au service de la protection des personnes.**

**Le conseil d'administration de l'œuvre des pupilles orphelins et fonds d'entraide des sapeurs-pompiers de France (ODP) réuni ce jour à Paris, se félicite de l'adoption hier par l'Assemblée nationale, à l'unanimité de l'article 21 de la proposition de loi du député Matras relative à la valorisation du volontariat des sapeurs-pompiers en première lecture.**

Cet article permet d'apporter la reconnaissance et l'assistance pour les enfants de sapeurs-pompiers dont les parents seraient décédés dans des circonstances exceptionnelles au service de la protection des personnes. L'expression du législateur vient reconnaître l'ultime sacrifice des acteurs « morts pour le service de la République » qui s'engagent pour la sécurité de nos concitoyens par la création du statut des Pupilles de la République à l'instar de celui de pupilles de la Nation existant pour leurs collègues militaires ou policiers.

A travers cette reconnaissance voulue par le Président de la République, les sapeurs-pompiers de France se réjouissent pour l'ensemble de la communauté des acteurs du secours qui verront, si le Sénat le confirme par son vote prochain, leurs enfants être accueillis et épaulés par notre République dans les moments les plus douloureux. Ce vote est porteur d'un vent de solidarité qui dans un contexte de crise sanitaire qui expose plus que jamais les soignants, les forces de l'ordre ou encore les sapeurs-pompiers permet de renforcer les liens forts qui les unissent. Ce nouveau statut permettra de compléter utilement l'appui matériel et moral apporté par celles et ceux qui concourent chaque jour à sauver des vies dans notre pays

L'œuvre des pupilles orphelins et fond d'entraide des sapeurs-pompiers de France se tient bien évidemment à la disposition de Monsieur le ministre de l'Intérieur afin de permettre aux pupilles orphelins de sapeurs-pompiers de rejoindre cette nouvelle famille des Pupilles de République.

## **Des événements solidaires pour les pupilles orphelins de sapeurs-pompiers :**

### **« Au-dessus des nuages »**

Dans le cadre du projet Au-dessus des nuages qui se déroulera du 28 juin au 3 juillet 2021, 40 de nos pupilles sont invités à prendre de la hauteur pour une aventure solidaire en altitude. 20 d'entre eux, répartis en deux groupes, devront relever un défi de taille : l'ascension de sommets alpins de 4.000 mètres et plus.

Pendant que le premier gravira plusieurs sommets au départ de l'Italie, le second arpentera les 4.808 mètres du mythique Mont-Blanc. À cette occasion, différents administrateurs de l'association ainsi que son parrain, Thomas Hugues et son président, Grégory Allione, accompagneront nos pupilles tout au long de l'ascension.

Dans le même temps, 20 autres pupilles auront l'opportunité de visiter certains des endroits emblématiques de la vallée, comme le Lac Blanc ou l'Aiguille du Midi.

### **Le Festival ODP TALENCE**

Le festival ODP Talence, au profit des orphelins de sapeurs-pompiers est un rendez-vous qui, chaque année, se fait une place de plus en plus grande dans le cœur des sapeurs-pompiers de France. La 6ème édition revient en 2021, du 23 au 26 septembre, avec comme moteur la solidarité et l'entraide qui sont les valeurs fortes que véhicule l'Œuvre des pupilles.

Avec une programmation musicale riche, ce rendez-vous est un coup de projecteur musical sur l'action de l'ODP.